
 

EXTRACTO ACTA SEGUNDA REUNIÓN CONSEJO ESCOLAR 2022 

 

Mediante la plataforma Meet de G-Suite, el día 30 de junio de 2022, a las 16:00 horas, se realiza 

la Segunda Reunión del Consejo Escolar del año:  

Asisten las siguientes personas: 
• Administrador: Miguel Fernández Lucero  
• Representante Legal: Estrella Valdivia Nilo 
• Directora Académica – Ana Farías  
• Inspectoría General – Rodolfo Araya  
• Jefa de UTP – Constanza Torres  

• Representante Profesores – Eduardo Ramírez  
• Representantes Asistentes de la Educación – Pamela Gallardo  
• Psicólogo – Rafael Cabrera  
• Asistente Social – Rolando Saavedra  
• Asesor de Centro de Padres – Beatriz Bugueño  
• Asesor de Centro de Alumnos y Orientador – Cristian Valdivia  
• Representante Centro de Estudiantes – Pía Muñoz  
• Representante Centro Padres – Pamela Acevedo (AUSENTE) 

 

La sesión es iniciada por el Rector informando sobre el funcionamiento general del 

establecimiento indicando que se han aplicado los distintos cambios que se han 

solicitado de parte del MINEDUC, SUPEREDUC Y MINSAL, en temas de protocolos 

para el manejo de los casos COVID, los cuales han sido aplicados e informados a 

la comunidad en General. También, argumenta que se han realizado bastantes 

avances en el colegio en materia de infraestructura, la cual se continuará 

mejorando. Y que todas las mejoras en las 4 áreas del PME que se planificaron 

considerando las opiniones de la comunidad se están trabajando de acuerdo a lo 

planificado. Acto seguido se pasa a los temas que fueron tratados por los distintos 

estamentos del Consejo entre los que destacan la entrega de los ingresos y egresos 

del colegio durante el primer cuatrimestre, el cumplimiento de la jornada escolar 

completa durante todo el primer semestre sin reducción, las distintas actividades 

que se han desarrollado en el colegio como el día del libros y las jornadas de 

reflexión, los planes de trabajo del Centro de Estudiantes y la futura conformación 

del centro de Apoderado durante el segundo semestre, el proceso de admisión 2023 

que comienza en agosto, el estado de inscripción de los profesores en la Carrera 

Docente, la actualización del Reglamento Interno a contar del mes de julio de 2022, 

las recomendaciones del Comité de Seguridad del Colegio para continuar 

mejorando la seguridad en el interior y exterior del colegio, las fiscalizaciones que 

hemos tenido  y las asesorías de parte del Ministerio de Educación.   

 
CORPORACIÓN EDUCACIONAL MAESE DA VINCI 

 

La Ligua, 27 de julio de 2022 


